

## Editorial de Madame Chantal JOUANNO, Ministre des Sports Championnats du Monde de Course d'Orientation 2011 Savoie Grand Revard

---

La France peut se féliciter d'accueillir les prochains championnats du monde de course d'orientation qui se dérouleront en Savoie du 10 au 20 août 2011. Cette grande fête sportive sera l'occasion de mettre à l'honneur le site de « Savoie Grand Revard » et, plus largement, le parc naturel régional du massif des Bauges, qui offrira à nos sportifs des terrains de course variés et très techniques dans un cadre naturel exceptionnel.

Les championnats d'août prochain permettront à de nombreux Français de découvrir ce sport de nature ludique et familial qui connaît aujourd'hui un succès grandissant. Ce sont en effet entre 3 000 et 5 000 sportifs amateurs, de tous les âges, qui sont attendus pour vivre un grand moment d'aventure lors de la course grand public « O'Festiva ERDF Savoie Grand Revard ». Bien sûr, cette compétition sera également l'occasion pour la France de prouver à tous qu'elle est une nation leader dans cette discipline de haut niveau. J'en profite d'ailleurs pour adresser tous mes encouragements à toutes les sportives et à tous les sportifs qui nous représenteront ! Je sais qu'ils disposent de toute l'audace, la ténacité et la réflexion nécessaires pour s'imposer lors des épreuves.

Bien conscient de la chance qui nous est donnée d'accueillir ce grand rassemblement festif et populaire, l'Etat s'est engagé à soutenir son organisation à hauteur de 207 000 €. Par ailleurs, depuis 2008, un cadre d'Etat a été placé auprès de la fédération par le ministère afin de l'accompagner dans la mise en place de l'événement. Ce soutien est d'autant plus justifié que ces championnats ont obtenu le label « manifestation sportive et développement durable », délivré par le ministère des sports. Le comité d'organisation veillera donc à ce que cette compétition se déroule dans le plus grand respect de l'environnement et constitue un moment d'échange privilégié autour du développement durable, sujet qui est préoccupation majeure pour mon ministère.

Je suis par ailleurs très sensible au fait que cet événement réunisse au cours des épreuves de précision des coureurs valides et des sportifs en situation de handicap. C'est là un cas inédit qui donne au sport toute sa dimension fraternelle.

Je tiens enfin à saluer tous les acteurs - dirigeants, élus, sportifs et bénévoles - qui se sont investis pour faire de cet événement une réussite pour la course d'orientation, pour nos montagnes et pour la France. Pour ma part, je suis persuadée que ces championnats du monde seront une compétition de très haut niveau qui trouvera un écho naturel chez tous les Français désireux de concilier amour du sport, amour de la nature et esprit d'aventure.

Chantal JOUANNO